

Cuba posee 17 boletos a Juegos Paralímpicos Río-2016



La Habana, 19 may (RHC) Cuba cuenta hasta el momento con 17 atletas clasificados en cuatro deportes para los Juegos Paralímpicos de Río de Janeiro que se disputarán entre el 7 y 18 del venidero septiembre.

El mayor aporte es del atletismo con ocho deportistas (cinco varones y tres hembras), judo (4-1), natación (2) y pesas (1-1).

En conferencia de prensa realizada en esta capital, el metodólogo de deportes para atletas con discapacidad del Instituto Cubano del Deporte, Danoy Valdés, explicó que aún se espera que “nuestros atletas obtengan otros 18 boletos en los que estarán incluidas algunas invitaciones (wild cards).

Destacó que entre esas otras clasificaciones, el atletismo podría aportar 12 (9 hombres y tres mujeres), dos, el tenis en sillas de rueda, y uno la natación, el judo, las pesas y el ciclismo.

En ese sentido, Valdés refirió que al campo y la pista le restaban dos eventos clasificatorios. Uno es el ya clásico Grand Prix Loterías Caixa, en Río de Janeiro, en el que compiten, desde el pasado día 16 y hasta el 22, 6 hombres y una mujer.

Allí -dijo el metodólogo-, además de mejorar marcas competitivos, obtendrán la clasificación funcional médica de acuerdo a sus discapacidades. Algo que no se hará durante la magna cita paralímpica. Y el otro ocurrirá entre el 2 y el 7 siete junio en San Luis Potosí, México, donde intentarán optimizar marcas.

Los 35 atletas que se preparan actualmente para asistir a los Juegos, pertenecen a las asociaciones nacionales de Limitados-Físico Motores (17) y Ciegos y Débiles Visuales (18), históricamente las principales surtidores de las selecciones cubanas.

La mayor de las Antillas prevé mostrar en la Ciudad Maravillosa una nómina entre 21 y 25 atletas para competir en solo 55 pruebas de las 528 convocadas por los 23 deportes del calendario.

Sin embargo, recalcó: “Nuestro objetivo es lograr mantenernos entre los primeros países por niveles de eficiencia en los resultados competitivos de nuestros atletas”.

En la justa de la Ciudad Maravillosa intervendrán cuatro mil 350 atletas de 176 naciones.

Cuba participó por primera vez en Juegos Paralímpicos en Barcelona-1992 y esta sería su séptima presencia en lides de este tipo.

La mayor de las Antillas exhibe un total de 96 medallas, 35 de oro, 30 de plata y 31 de bronce, y hasta el momento su mejor momento sucedió en la cita de Atlanta-1996 con 25 preseas (9-8-8) para el octavo lugar en la tabla final de las naciones.

En su última aparición, en Londres-2012, Cuba trminó en el lugar 15 gracias los nueve metales áureos, cinco platas y tres bronces.

(Tomado de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/93870-cuba-posee-17-boletos-a-juegos-paralimpicos-rio-2016>



Radio Habana Cuba